

## **COMUNICADO ESPECIAL SOBRE REFORMAS A LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS**

Las Jefes y los Jefes de Estado y de Gobierno de Iberoamérica, reunidos en San Salvador del 29 al 31 de octubre de 2008, reconociendo que el 15 de septiembre del año en curso, la Asamblea General aprobó la decisión 62/557, luego de 15 años de debates para iniciar negociaciones a favor de la reforma de la Organización de las Naciones Unidas.

Deciden dar su pleno apoyo al proceso de transformación y democratización de las Naciones Unidas y se constituya en una organización que ayude al desarrollo de los países emergentes y en vías de desarrollo.

Reconocen la imperiosa necesidad de reformar el Consejo de Seguridad para conseguir su democratización y la justa representatividad a la que aspiran nuestros pueblos.